

141

# DECLARACION DE LA REUNION DE PROFESORES DE LA ESCUELA DE SOCIOLOGIA DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE

DESPUES DE ANALIZAR EN REUNION DE PROFESORES DE LA ESCUELA DE SOCIOLOGIA LOS ACONTECIMIENTOS QUE SE HAN VENIDO DESARROLLANDO CON MOTIVO DE LA DECLARACION DE LA FEDERACION DE ESTUDIANTES, SE HA RESUELTO HACER PUBLICA LA SIGUIENTE DECLARACION:

- 1.- Que, no obstante reconocer los múltiples problemas de que adolece nuestra Universidad, no puede compartir el diagnóstico que de ella ha presentado la Federación de Estudiantes ante el Consejo Superior y el Alumnado, por considerarlo parcial e incompleto, limitándose a señalar sólo defectos, sin mostrar al mismo tiempo los aspectos positivos que presenta nuestra Universidad.
- 2.- Que, aun compartiendo en gran medida los planteamientos de la Federación de Estudiantes respecto de las deficiencias de que adolece la estructura actual de nuestra Universidad, reprobamos enérgicamente las declaraciones y procedimientos de la Federación de Estudiantes, ya que éstos no sólo tienden a vulnerar todo principio de autoridad sino que además impiden el diálogo necesario que permita el mejoramiento de la situación actual, para lograr con éxito los fines propios de una Universidad Católica conforme a los requisitos que le impone la situación chilena en el momento histórico que está viviendo.
- 3.- Que, no consideran impropiciente e irresponsable enjuiciar públicamente la máxima autoridad de la Universidad llamando al alumnado a pronunciarse en un plebiscito.
- 4.- Que, siendo la Universidad la obra común de profesores y alumnos, los profesores de la Escuela de Sociología consideran indispensable hacer un llamado a todo el profesorado y alumnado de nuestra Universidad a abocarse lo más pronto posible a acelerar los estudios que se están realizando tendientes a solucionar las deficiencias existentes, permitiendo así una modificación sustancial de nuestra Universidad para adecuarla a las necesidades del momento actual.

SANTIAGO, 26 de junio de 1967